



## Actualidad Universitaria



# La Usal pierde seis posiciones en la clasificación de productividad

### Logra mantenerse en el puesto 16 en la producción total en investigación

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha perdido seis puestos en el apartado de productividad (del 24 al 30) del Ránking en producción y productividad en investigación de las universidades públicas españolas correspondiente a 2011, y que se dio a conocer a finales de 2012. Esta clasificación se elabora anualmente por un grupo de profesores de las universidades de Granada y Zaragoza y evalúa siete indicadores: los artículos en revistas indexadas en el JCR (*Journal of Citation Reports*); tramos de investigación; proyectos I+D; tesis doctorales; becas FPU; doctorados con mención hacia la Excelencia; y patentes.

En el ránking de 2011, la Usal pierde un puesto con respecto a 2010 en el indicador de artículos en revistas JCR, pasando del puesto 19 al 20 (en producción total) y del 39 al 40 en productividad (producción por profesor). En el caso de los tramos de investigación, la Usal logra mantener su posición en el número 12 de la tabla.

En lo que se refiere a los proyectos de I+D, la Universidad de Salamanca mantuvo en 2011 la misma situación en producción total (puesto 15) si bien esta posición se redujo en productividad, pasando del lugar 24 al 30.

En el indicador de tesis doc-



Instalaciones de unos laboratorios de la Universidad de Salamanca.

ICAL

torales, la Usal logra subir tres posiciones, tanto en producción total (del puesto 11 al 8) como en productividad (del 12 al 9).

En becas FPU (Formación del Profesorado Universitario) sucede algo similar al resto de los indicadores: se mantiene la posición de producción global, en el puesto 13, pero la Universidad desciende en la clasificación en productividad (del puesto 16 al 21).

El mayor descenso se produce en los doctorados con mención hacia la excelencia. En 2010, la Universidad de Salamanca se situaba en el puesto 14 de la tabla

por producción y en el 24 por productividad, mientras que en el ránking de 2011, ha pasado al puesto 24 por producción y al 42 por productividad.

Por último, en lo que se refiere a las patentes, la Usal sube un puesto (del 41 al 40) en producción total, y se mantiene en productividad.

Así, y con la ponderación que los autores de esta clasificación aplican a cada uno de los indicadores, la Usal se mantienen en producción en el puesto 16, pero pierde seis posiciones en productividad con respecto a 2010.

En producción total en investigación, el ránking está liderado en 2011 por la Universidad de Barcelona, seguida por la Universidad Complutense de Madrid y la Universidad de Granada. Valladolid ocupa el puesto 20; León el 39, y Burgos cierra la tabla en el 48.

En productividad en investigación, la Pompeu Fabra encabeza la clasificación de un año más. La Universidad de Valladolid ocupa el puesto 44; la Universidad de León, el 48; mientras que la Universidad de Burgos logra el lugar número 28. ■